



Mercedes Lizano, la encargada de la oficina de Alcázar de San Juan. / LT

A La suerte roza Porzuna

La suerte rozó la única administración de Porzuna. El premio Gordo de la Lotería de Navidad se quedó cerca de la oficina que regenta Jesús Alonso. Él tenía el 78.298, cuatro menos que el Gordo (78.294). «No me había dado cuenta, de ese número sólo tenía una serie suelta, pero bueno, ahora habrá que esperar al Niño porque si ha estado tan cerca igual nos toca», explicó. Este lotero sólo repartió ayer algunas terminaciones del primero, segundo y tercer premio, aunque todavía tenía que confirmar las pedreas: «Los premios de consolación que se dice», añadió.

Mientras, una familia de Moral de Calatrava es desde ayer un poco más rica, gracias también a Viajes Marsans. Aunque en un principio se desconocía en el municipio de dónde procedían sus décimos premiados, el alcalde, José María Molina, aseguró por la tarde que una joven, que trabaja en la agencia de Ciudad Real, llevó la suerte a su pueblo.

Puertollano es agraciada con un quinto premio

La administración de lotería número 2, ubicada en la avenida Primero de Mayo, vendió diez décimos del número 49.271

SANDRA RUIZ / PUERTOLLANO
Puertollano resultó de nuevo por
segundo año consecutivo agraciado con otro quinto premio del
sorteo de Navidad, tras vender
diez décimos del número 49.271
en la administración de lotería
número 2 situada en la céntrica
avenida Primero de Mayo, número 12 de la ciudad minera y
cuya titular es María del Pilar Navarro Prieto.

Este premio, dotado con 50.000 euros a la serie, fue cantado a las 10.10 horas y fue muy repartido por toda la geografía española, ya que, además de en Puertollano, se vendió en otros municipios españoles, como Madrid, Málaga, León y La Coruña.

El marido de la titular de la administración agraciada, Enrique Rubio Galán, indicó que es el segundo premio de la Lotería de Navidad que reparte, pues el año pasado también entregó un quinto premio que se repartió entre personas abonadas, entre ellas un puertollanense que llevaba muchos años adquiriendo el mismo número.

El gerente del establecimiento no se mostraba tan satisfecho como hace justo un año ya que desconocía a los poseedores del décimo premiado «porque no se trata de un número abonado como fue el del año pasado». Los diez décimos se vendieron a principios de verano y «quizás a gente que viene a pasar unos días a Puertollano, que no son de aquí y compra décimos sueltos», por lo que está casi convencido de que no le ha tocado a nadie de la localidad. En cualquier caso, cada uno de los agraciados que decidieron comprar este número en la localidad industrial se



Enrique Rubio Galán, marido de la titular de la administración premiada. /S. R

La misma administración repartió el año pasado un quinto entre personas abonadas

embolsará 5.000 euros. El lotero explicó que la serie agraciada formaba parte del volumen de números sueltos que la administración central de lotería suele repartir a las distintas delegaciones cuando se inicia la venta de décimos para el sorteo navideño. La administración de lotería número 2 de Puertollano no solo

resulta agraciada en Navidad, pues desde que Enrique Rubio y su mujer, Pilar Navarro, regentan la oficina desde hace más de dos décadas, tiempo en el que han dado un primer primero y dos segundo premios del sorteo nacional de lotería que se celebra todos los sábados.

Miles de puertollanenses estuvieron en la mañana de ayer, como cada 22 de diciembre, pendientes de los cánticos de los niños del colegio de San Ildelfonso de Madrid, que pasadas las nueve y cuarto de la mañana empezaron a repartir la suerte. Y solo una parte de la lluvia navideña de millones se ha dejó caer ayer en Puertollano, la única localidad de la provincia que resultó agraciada con el sorteo de la lotería de navidad

Un pellizco de más de seis millones en la región

LT / CIUDAD REAL

Un pellizco de la suerte del sorteo extraordinario de Navidad llegó a la región a través de los quintos premios, que han dejado más de seis millones de euros y que han hecho felices a muchas familias, sobre todo en Santa María de Los Llanos (Cuenca), donde cada uno de los 86 socios de la peña madridista jugaba al menos un décimo del número agracia-

do; y en la toledana de La Guardia, «muy castigada por la crisis», donde se han repartido tres millones de euros a través de los 600 décimos que se han vendido en 'Casa Pepe'.

Y es que los quintos premios han protagonizado el sorteo en la región, ya que otros dos quintos los repartió la administración que hay en La Puebla de Montalbán (Toledo), donde se vendieron dos series de dos quintos premios diferentes, hasta un total de cien mil euros, de los números 43.802 y 49.271.

La suerte también alegró a más de cuatrocientos trabajadores que la empresa cervecera 'Mahou' tiene en la localidad alcarreña de Alovera al resultar agraciados con 27.000 euros cada uno del segundo premio de la Lotería de Navidad, el 53.152.